

Mesure de la prévalence Enfants

Description générale des graphiques

Les enfants et adolescents présentent différents risques de développer une escarre à l'hôpital. Les hôpitaux pédiatriques équipés d'un service de soins intensifs et/ou de néonatalogie présentent un risque plus élevé d'escarre. Pour pouvoir comparer de façon équitable les résultats des hôpitaux pédiatriques, ces risques ont été calculés à l'aide d'un procédé statistique adapté (ajustement au risque). Ce procédé d'ajustement est décrit en détails dans [le concept d'évaluation](#).